

Polsek Poto Tano Gelar KRYD MANTAP untuk Ciptakan Situasi Kondusif

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Feb 1, 2025 - 11:13



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat, Polsek Poto Tano menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Jumat malam, 31 Januari 2025, sekitar pukul 22.15 WITA. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Jalan Raya Simpang Haji Yasim, tepat di depan Mako Polsek Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat, dengan melibatkan sejumlah anggota jaga piket.

Tujuan utama dari kegiatan KRYD ini adalah untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi kejahatan yang dapat terjadi di wilayah tersebut. Pemeriksaan kendaraan bermotor menjadi fokus utama dalam kegiatan kali ini, dengan sasaran kendaraan yang terindikasi berkaitan dengan tindak pidana seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak pidana lainnya yang termasuk dalam kategori 3C (Curas, Curat, dan Curanmor). Selain itu, petugas juga fokus pada pemeriksaan terkait penyalahgunaan senjata tajam (sajam), senjata api (senpi), bahan peledak (handak), narkoba, miras, dan benda-benda lain yang dapat digunakan untuk melakukan tindakan kriminal.

Tak hanya itu, petugas juga melakukan pemeriksaan kelengkapan surat-surat kendaraan, seperti STNK dan SIM, guna memastikan bahwa kendaraan yang melintas sudah memenuhi aturan hukum yang berlaku. Dalam setiap pemeriksaan, petugas dengan ramah dan tegas memberikan imbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Melalui kegiatan ini, Polsek Poto Tano juga ingin mengingatkan masyarakat akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). "Peningkatan kesadaran masyarakat untuk melaporkan aktivitas mencurigakan dan menjaga lingkungan dari berbagai bentuk ancaman kriminal menjadi salah satu langkah penting dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi semua pihak," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Kegiatan KRYD tersebut berhasil menciptakan suasana yang kondusif di wilayah Poto Tano. Tidak ditemukan adanya kejadian yang mencurigakan selama pelaksanaan KRYD, dan seluruh rangkaian kegiatan berakhir dengan aman pada pukul 00.10 WITA. Keberhasilan ini menjadi bukti bahwa upaya rutin yang dilaksanakan Polsek Poto Tano dapat memberikan dampak positif dalam menjaga ketertiban masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna mengantisipasi segala bentuk tindak kriminal, serta memastikan bahwa masyarakat di Kabupaten Sumbawa Barat tetap merasa aman dan terlindungi," jelasnya. (Adb)